



AYUNTAMIENTO DE EL SAUZAL

REUNIÓN DE LA FASE DE DEBATE EN EL CASCO

En día 19 de junio de 2018 se realizó la reunión de la fase de debate del proceso piloto de Presupuestos Participativos en el Centro Cultural del casco desde las 20:00 horas. A la reunión acudieron los vecinos y vecinas del Municipio, el Técnico municipal de Participación Ciudadana y la Técnico de Participación Ciudadana de *Territorio Hey!* dependiente del Cabildo Insular.

I. Estructura de la sesión

La sesión se estructuró de la siguiente manera:

a) Introducción

Se realizó un breve resumen de la definición e historia de los Presupuestos Participativos, así como la metodología llevada a cabo en este proceso.

b) Propuestas

Tras explicar las normas elaboradas por el Grupo Motor y fijadas en el Auto-Reglamento de Presupuestos Participativos, se le entregó a la ciudadanía participante unas fichas para que, durante 30 minutos, realizaran cualquier propuesta de inversión que consideraran oportuna. Estas propuestas debían surgir del consenso entre los diferentes grupos de trabajo.

c) Evaluación de propuestas

Cada grupo de trabajo debía puntuar mediante un sistema de paletas de colores el nivel de prioridad de cada uno de los criterios propuestos por el Grupo Motor (urgencia, facilidad de ejecución, cobertura, empleo y pocos costes y mantenimiento). Tras las votaciones, quedaba establecido un orden de prioridad en el que las cinco propuestas más votadas pasarían a la Comisión Político-Técnica que estudiará la viabilidad de cada propuesta.

d) Cierre de la sesión

Se abrió un turno de ruegos y preguntas a la ciudadanía.



AYUNTAMIENTO DE EL SAUZAL

II. *Propuestas realizadas*

Tras el desarrollo de la sesión, las personas asistentes propusieron un total de 9 proyectos de inversión que quedaron ordenados de la siguiente manera, en base a su orden de prioridad:

Nº 1	Propuesta: Talleres a los barrios
Contratación de personal de animación infantil, manualidades, deporte, etc. para personas mayores y otros grupos	
Nº 2	Propuesta: Revitalicemos los centros de mayores municipales
Contratación de personal de dinamización para que trabaje en los centros de mayores, apoyados por voluntarios/as con clases, talleres, charlas, etc.	
Nº 3	Propuesta: Sauzaleros, disfrutemos nuestra costa en verano
Contratación de un micro que, durante el verano (15 junio – 15 septiembre), baje y suba a la población sauzalera a la costa los fines de semana. También contratar socorristas y personal de limpieza durante esos días.	
Nº 4	Propuesta: A vivir (Rutas de vida)
Creación de rutas culturales y sociales para toda la población entre semana para mejorar la sociabilización.	
Nº 5	Propuesta: Oficina itinerante de atención a la mujer
Creación de una oficina orientada a la atención a la mujer, dirigida por una persona especializada en género y que se desplace por todos los barrios del Municipio.	
Nº 6	Propuesta: Animemos nuestra juventud. Ilusionémosles
Contratación de personal social para realizar una atención integral a los/as jóvenes del Municipio en riesgo de exclusión social.	
Nº 7	Propuesta: Multicarpa, multifunción, multiactividades
Compra de una carpa de grandes dimensiones para instalar en la plaza del Príncipe	



AYUNTAMIENTO DE EL SAUZAL

durante las festividades y que los diferentes colectivos del Municipio puedan disponer de ella bajo demanda.	
Nº 8	Propuesta: Ayuda de viviendas sociales
Mejorar las ayudas destinadas a las viviendas sociales (alquiler).	
Nº 9	Propuesta: Ordenadores + Internet para todos los barrios
Creación de Centros de Inclusión Digital en todos los centros sociales del Municipio que mejoren el acceso a Internet de la población.	

III. Incidencias durante la sesión

Durante la sesión se presentaron dos propuestas de similares características: “Talleres para personas mayores” y “Revitalicemos los centros de mayores”. Se consultó a las personas proponentes si querían unificarlas y, debido a que entendían que no tenían el mismo objetivo, decidieron votarlas por separado.

Tras la votación de priorización, se produjo un triple empate en las propuestas “Oficina itinerante de atención a la mujer”, “Animemos nuestra juventud. Ilusionémosles” y “Multicarpa, multifunción, multiactividades”. Al tener las cuatro primeras decididas, se le solicitó a las tres mesas de trabajo que votaran cómo ordenar esas propuestas y decidieran cuál era la que pasaría a la Comisión Político-Técnica.

Cada grupo votó por las dos propuestas que consideraban más necesarias de las tres empatadas. “Oficina itinerante de atención a la mujer” obtuvo tres votos, “Animemos nuestra juventud. Ilusionémosles” obtuvo dos y “Multicarpa, multifunción, multiactividades” obtuvo uno. Tras la votación, se estableció el orden definitivo como quedó en el punto anterior.

Aparte de esos comentarios, no se registraron más incidencias en esta sesión.